
Toulouse, le 30 octobre 2015

Le 27 octobre, M Marzin le nouveau DRFiP, accompagné de Mme Raynaud de Brianson, a
reçu pendant quatre heures la Cgt Finances Publiques 31 (Séverine Bolognesi-Fourcade,
Marie-Christine Lainé, Boris Beaudoin, Dominique Fichten et Alain Prando).
Dans ce compte-rendu, nous n'allons pas revenir sur l'ensemble des revendications portées
par la Cgt mais livrer l'essentiel de cette première prise de contact.

M Marzin est plus familier avec les missions de la filière gestion publique, mais il va vite
s'atteler à l'ensemble des missions. Dès qu'il aura fini de rencontrer les organisations
syndicales, il commencera les visites de services autres que ceux de la direction qu'il a déjà
visités : Mirail, RFTM, Paierie Régionale, ...

Le moins que l'on puisse dire est que la prose Cgt (sauce
haut-garonnaise) ne lui était pas étrangère : « je n'ai pas de
marotte de taulier ou de patron », « Je ne vais pas faire une
pause qualité de la démarche stratégique ».
Le nouveau DRFiP a reconnu le « travail notable » fait par
la Cgt sur l'ensemble des sujets.

La délégation Cgt a abordé l'ensemble des revendications des personnels en mettant l'accent
sur l'actualité départementale.

Sur l'adaptation des structures et du réseau (ASR), il a affirmé ne pas avoir de plan
préconçu mais fera ce qu'on lui demande …
Il a acté l'abandon de la fermeture de la trésorerie de l'Isle-en-Dodon. La Cgt a rappelé la
nécessité et sa vigilance sur les affectations sur les emplois vacants et de l'équipe de renfort.
La victoire de l'Isle-en-Dodon donne à réfléchir ! En effet, le directeur se donne quelques jours
pour porter un SPFE à Saint-Gaudens pour être cohérent avec la décision ministérielle. Cette
fusion pourrait même être reportée.
La Cgt a remis les premières pétitions des personnels des SPF et des pôles
Enregistrement pour exiger des réponses sur leur avenir en matière de droits et
garanties, d'organisation du travail, d'immobilier. 

Sur le transfert du recouvrement de l'Impôt de Castanet vers les deux SIP de Rangueil , il
confirme cette décision. Nous lui avons répondu que nous aussi nous assumerons notre
combat. La lutte continue !

Sur la création d'un hôtel des Finances dans le Nord Toulousain. M Marzin veut bien jeter
un œil sur ce qu'ont fait ses prédécesseurs mais ce projet lui semble contraire à l'orientation
actuelle de réduction budgétaire.

Sur les emplois, le DRFiP a noté l'analyse de la Cgt. Il ne s'interdit pas des marges de
manœuvre locales.

Sur les droits et garanties des personnels, il n'est pas là pour défaire ce qui fonctionne :
Pour l'entretien professionnel, il ne remettra pas en cause la non attribution de mois par
l'autorité hiérarchique.
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http://www.resoo.com/cgt31-impots-tresor/
 cgt.drfip31@dgfip.finances.gouv.fr

Prise de contact avec le nouveau directeur :
la rigueur est de retour !

http://www.resoo.com/cgt31-impots-tresor/


Sur la cartographie des RAN, il est prêt à répondre à notre revendication. Depuis le début, la
Cgt demande la révision des RAN de la Haute-Garonne. Il devrait convoquer une réunion d'ici
fin décembre.

La Cgt a longuement insisté sur la
nécessité de parler du travail et de son
organisation.
Nous ne pouvons tolérer le renvoi de ces
questions d'une instance à l'autre sans
jamais les aborder.

Sur la souffrance au travail, la Cgt a
répété qu'elle attendait toujours le groupe
de travail interne sur la prise en charge
des collègues en souffrance.

Sur le dialogue social, M Marzin ne
présidera que les CTL. Il laisse la
présidence des autres instances (CAPL,
CHS-CT et CDAS) à Mme Raynaud-de-
Brianson. Cependant, il ne s'interdit pas de
présider les CAPL une fois qu'il connaîtra
mieux les personnels.

Peu importe les directeurs qui se
succèdent, la Cgt continuera de
porter les revendications des
personnels et de combattre les
restructurations des services.

La BIO du nouveau DRFiP

M Marzin est ingénieur agronome
de formation.

Habitant Clermont-Ferrand, il
vient s'installer à Toulouse pour
au moins trois ans.

Il a été responsable de la mise
en place d'Hélios, à la tête de
l'AIFE (projet Chorus), et arrive
tout juste de la Disic.

Il a été responsable une année
du pôle gestion publique dans
l’Essonne.

(*) ASR : Adaptation Structure Réseau

« Je me suis donné trois ans pour
soulever le bouclier avec l'ASR (*)»


